

Herford, 03.11.2021

Antrag auf Wiedereinführung von Todesanzeigen

Die „Bürger für Herford“ beantragen, dass das Ableben in/während der Beschäftigungszeit von Bediensteten der Stadt Herford wieder mit einer Todesanzeige in beiden Zeitungen bekannt gegeben wird.

Das ist wohl irgendwann im Rat aus finanziellen Gründen abgeschafft worden. Aber wir sind der Auffassung, dass den Beschäftigten im Todesfall eine Anzeige zusteht. Das ist bei den meisten Firmen, Instituten, Ämtern ein guter Brauch und dient der Wertschätzung des Personals. Ein Dank des Bürgermeisters für geleistete Arbeit gehört einfach dazu.

Eine Anfrage bei Hinterbliebenen zum Einverständnis (Datenschutz) muss vorher eingeholt werden.

Die finanziellen Folgen halten sich sicherlich sehr im Rahmen und sind daher überschaubar.

Udo Gieselmann,
Fraktionsvorsitzender der BfH